

Realizan Taller Regional de Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar



La cita permitirá compartir experiencias entre las mujeres y hombres de estos territorios que cultivan sus patios, así como con directivos de la Agricultura.

La Habana, 13 jun (RHC) Con el objetivo de evaluar los avances en la producción de alimentos en patios y parcelas de las provincias Artemisa, La Habana y Mayabeque, se realizará desde este lunes hasta el miércoles, en La Habana, un Taller Regional de Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar.

La presidenta del Comité Organizador, Bárbara Benítez, explicó que el evento también busca conocer las limitaciones y principales desafíos en el trabajo articulado que se realiza en esta área, con la FMC como parte del Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres.

Agregó que la cita permitirá compartir experiencias entre las mujeres y hombres de estos territorios que cultivan sus patios, así como con directivos de la Agricultura.

Benítez señaló que en el encuentro, primero de su tipo que se realiza en Cuba, se debatirá sobre la aplicación de la innovación y la ciencia en la agricultura urbana, suburbana y familiar. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/290542-realizan-taller-regional-de-agricultura-urbana-suburbana-y-familiar>



Radio Habana Cuba